

Bits & Pretzels 2026

Teilnahmevoraussetzungen, Bedingungen & Finanzielle Unterstützung

Förderung der Chancengleichheit

Die Wirtschaftsagentur Wien fördert Chancengleichheit und begrüßt Bewerbungen von Startups mit vielfältigen Führungsteams. Bitte füllen Sie beide Seiten des Fragebogens vollständig aus und laden Sie Ihr Pitch Deck über den Link auf Seite 2 hoch. Pitch Decks, die nicht als PDF über diesen Link eingereicht werden, können nicht berücksichtigt werden. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an gencel@wirtschaftsagentur.at.

Bedingungen & finanzielle Unterstützung

Die **Wirtschaftsagentur Wien** übernimmt die Kosten für ein **Growth Package im Wert von 2.800 EUR**. Reise- und persönliche Ausgaben sind nicht Bestandteil der Förderung.

Diese Förderung wird als De-minimis-Beihilfe gewährt.

Teilnahmevoraussetzungen

- Das Startup hat seinen Unternehmenssitz in Wien.
- Das Startup ist nicht älter als 8 Jahre.
- Das Startup verfügt über ein skalierbares Geschäftsmodell und eine technologische Innovation bildet den Kern des Unternehmens.

Alle förderfähigen Bewerbungen durchlaufen ein Auswahlverfahren und werden nach Relevanz und Eignung für die Delegation, Innovations- und Wachstumspotenzial sowie erwartetem Teilnahmenutzen bewertet. Die Bewerber:innen werden spätestens bis 25. August 2026 über das Ergebnis informiert.

Die Unterstützung ist eine Beihilfe im Sinne der Art. 107 und 108 AEUV und wird gemäß Verordnung (EU) Nr. 2023/2831 der Kommission vom 13. Dezember 2023 als De-minimis-Beihilfe gewährt. Sie überschreitet den darin festgelegten Höchstbetrag nicht.

Vor Erhalt der Tickets müssen die Gewinner:innen eine De-minimis-Erklärung ausfüllen. Damit bestätigen sie, dass der Preis eine De-minimis-Beihilfe im Sinne der Art. 107 und 108 AEUV darstellt und geprüft werden kann, ob weitere De-minimis-Beihilfen nach EU-Recht zulässig sind.

Der Gesamtbetrag der De-minimis-Beihilfen darf pro Unternehmen innerhalb von drei Steuerjahren 300.000 Euro nicht überschreiten.

Bewerbungsfrist

Das Bewerbungsformular über „Jetzt Bewerben“ ist bis **20. August 2026, 11:00 Uhr (MESZ/CET)** geöffnet.

Bits & Pretzels 2026 Participation Requirements, Terms & Financial Support

Promoting Equal Opportunities

The Vienna Business Agency promotes equal opportunities and welcomes applications from startups with diverse leadership teams. Please complete both pages of the application form in full and upload your pitch deck via the link provided on page 2. Pitch decks that are not submitted as a PDF through this link cannot be considered. If you have any questions, please contact gencel@wirtschaftsagentur.at.

Terms & Financial Support

The **Vienna Business Agency** will cover the cost of a **Growth Package valued at EUR 2,800**. Travel expenses and personal costs are not included in the funding.

This support is granted as de minimis aid.

Participation Requirements

- The startup is headquartered in Vienna.
- The startup is no more than 8 years old.
- The startup has a scalable business model, and technological innovation is at the core of the company.

All eligible applications will undergo a selection process and will be evaluated based on their relevance and suitability for the delegation, their innovation and growth potential, and the expected benefit of participation. Applicants will be informed of the outcome no later than **25 August 2026**.

The support constitutes state aid within the meaning of Articles 107 and 108 of the Treaty on the Functioning of the European Union (TFEU) and is granted as **de minimis aid** in accordance with **Commission Regulation (EU) No. 2023/2831 of 13 December 2023**. The aid does not exceed the maximum threshold established therein.

Before receiving the tickets, selected startups must complete a **de minimis declaration**. By doing so, they acknowledge that the prize constitutes de minimis aid under Articles 107 and 108 TFEU and allows verification of whether additional de minimis aid may be granted in accordance with EU state aid rules.

The total amount of de minimis aid granted to a single undertaking must not exceed **EUR 300,000 over any period of three fiscal years**.

Application Deadline

The application form, accessible via the **“Apply Now”** button, will remain open until **20 August 2026, 11:00 a.m. (CET)**.